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Maschile SINGOLARE Maschile PLURALE

tedesco tedeschi

simpatico simpatici

largo larghi

Maschile SINGOLARE Maschile PLURALE

gioco giochi amico amici

medico medici greco greci

albergo alberghi

asparago asparagi

-go sempre > -ghi

Maschile e femminile SINGOLARE Maschile PLURALE Femminile PLURALE

egoista egoisti egoiste

Sei un egoista!

Ha parlato la grande altruista!
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I sostantivi maschilli in -co, -go	

Gli aggettivi maschili in -co, -go 

Gli aggettivi in -ista

I sostantivi e aggettivi femminili sono sempre in	 ca > che
	 ga > ghe
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mi

ti

lo

Marco la / La chiama tutti i giorni

ci

vi

li / le

• Prendi un caffè?  
• Grazie lo prendo dopo. 

• Mi chiami tu?
• Certo ti chiamo io!

• Quando fai i compiti? 
• Li faccio più tardi.

Quando vai a Pisa? Quanti giorni resti a Pisa?

Ci vado dopodomani. Ci resto una settimana.

I pronomi diretti

La doppia negazione

Ci di luogo 

Non capisco niente di computer

Non sta mai in ozio

Non conosco nessuno qui a Genova

Non viene nemmeno lei

Non prendo né frutta né dolce

06 | che fai di bello?



214 campus italia vol. 1 | R. Errico, M. A. Esposito, N. Grandi 

Il presente indicativo dei verbi riflessivi

Il comparativo di maggioranza - minoranza - uguaglianza

Il superlativo assoluto Il superlativo relativo

Ci sentiamo domani! 

Mi laureo il 
prossimo anno! 

Mi guardo allo specchio.

alzarsi mettersi vestirsi

mi alzo metto vesto

ti alzi metti vesti

si alza mette veste

ci alziamo mettiamo vestiamo

vi alzate mettete vestite

si alzano mettono vestono

Luigi è
Il calcio è

più/meno
sportivo
interessante

di me, di Matteo.
del tennis, della pallacanestro.

Il teatro è interessante quanto/come il cinema

Giocare a calcio è
Preferisco
Ascoltare è 

più/meno
interessante 
giocare a tennis
facile

che giocare a tennis.
che a calcio.
che parlare.

La sala è
pienissima.
molto piena. 
strapiena.

È l’opera
È la commedia

più/meno
interessante 
affascinante

di Goldoni.
della stagione.



215

I prefissi -in, -im, -ir, -il

Il participio passato dei verbi regolari e irregolari

Il passato prossimo

Cosa hai fatto ieri? 

Ho studiato tutto il giorno e la sera 
sono andato in discoteca. 

con avere

ho
hai 
ha
abbiamo 
avete
hanno

studiato
venduto
finito
letto
visto
scritto

con essere

sono
sei
è
siamo
siete
sono

andato/-a
uscito/-a
partito/-a
rimasti/-e
stati/-e
venuti/-e

Un’opera indimenticabile Una commedia immortale
Una storia improbabile 
Un luogo irragiungibile
Un testo illeggibile

in diventa: 	
im davanti a m, b, p,
ir davanti a r
il davanti a l

REGOLARI Alcuni verbi IRREGOLARI

andare - andato
credere - creduto
partire - partito

	 essere	> stato
	 fare	> fatto
	 scrivere	> scritto
	 leggere	> letto
	 rimanere	> rimasto
	 vedere	> visto
	 venire	> venuto
	 dire	> detto
	 chiedere	> chiesto
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